
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 21 gennaio 2025, alle ore 12:10 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione Bilancio ‐ Seduta
21‐1‐2025 ‐ ore 12" dell'organo Seconda Commissione Bilancio e Finanze.
Presiede la seduta Consigliere PUGLIESE Leonardo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓ ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Pietro CAVASINO Consigliere ✓

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Ivan GERARDI Assessore ✓

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 12:10, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 12:10, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 12:11, si unisce alla seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 12:11, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 12:11, subentra come Presidente Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Grazie.

Secretario, diamo avvio ai lavori"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"della Commissione Finanze e Bilancio.

Prego di chiamare all'appello.

Grazie Presidente Milazzo.

Sono le ore 12 e 11 minuti.

Verifichiamo la presenza del numero legale.
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Il verbale è il numero 6 del 21 gennaio 2025 della Commissione Bilanci e Finanze.

Milazzo e Leonora, presente.

Pugliese e Leonardo, presente.

Alagna Walter, presente.

Buonomo Giancarlo, assente.

Ferrantelli Pellegrino, presente.

Ficinicola, assente.

Gerardi Ivan, assente.

Giacalone Pietro, presente.

Martinico Elia, presente.

Milazzo Vito, assente.

Vinci Antonio, presente.

Abbiamo Milazzo Vito che ha delegato il consigliere Pietro Cavasino che è presente.

Quindi risultano presenti 8 consiglieri su 11,"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"raggiunto il numero legale, la seduta è valida.

Quindi riprendiamo l'argomento di cui è il protocollo numero 367 del 16‐12‐2024 avente quell'oggetto approvazione del documento unico di programmazione DUP 2025‐2027.

È pervenuta a codessa commissione il parere dell'organo di revisione numero 325 di cui diamo lettura.

Premessa.

Vista la proposta di deliberazione del Consiglio Comunale numero 367 del 16‐12‐2024, avente ad oggetto approvazione del documento unico di programmazione 2025‐2027.

Vista la proposta di deliberazione di Consiglio Comunale numero 369 del 17‐12‐2024, relativa all'approvazione dello schema del bilancio per gli anni 2025‐2027, tenuto conto di
tutta la normativa di riferimento, che non sto qui a leggere, Considerato che il DUP costituisce nel rispetto del principio di coordinamento e coerenza dei documenti di bilancio il
presupposto necessario di tutti gli altri documenti di programmazione, considerato che il DUP Considerato che l'organo di revisione ha verificato la completezza del documento di
base ai contenuti previsti dal principio contabile 4.1 paragrafo 8 in particolare il contenuto minimo della sezione operativa SEO è costituito dall'indicazione dell'indirizzo degli
obiettivi degli organismi facenti parte del gruppo amministrazione pubblica dalla dimostrazione della coerenza delle previsioni di bilancio con gli strumenti urbanistici vigenti che la
parte entrata da una valutazione generale sui mezzi finanziari, individuando le fonti di finanziamento ed evidenziando l'andamento storico degli stessi e dei relativi vincoli, dagli
indirizzi in materia di tributi e tariffe dei servizi, dagli indirizzi sul ricorso all'indebitamento per il finanziamento degli investimenti, Per la parte spesa da una redazione per i
programmi all'interno delle missioni con indicazione delle finalità che si intendono a conseguire, della motivazione delle scelte di indirizzo effettuate, delle risorse umane e
strumentali ad essa destinate, dell'analisi e valutazione degli impegni pluriennali di spesa già assunti, dalla valutazione della situazione economico‐finanziara degli organismi di
gestione esterni, dalla programmazione dei lavori pubblici svolte in conformità al programma triennale e soggiornamento annuali di quell'articolo 37 del decreto legislativo 36 del
2023, dalla programmazione dell'acquisizione di beni e servizi svolta in conformità al programma triennale di forniture e servizi di quell'articolo 37 del decreto legislativo 36 del 2023,
dal piano delle alienazioni e valorizzazioni dei beni patrimoniali che l'ente ha proceduto ad effettuare alla programmazione delle risorse finanziarie per tutti gli anni previsti al DUP.

da destinare ai fabbisogni del personale, determinato sulla base della spesa per il personale in servizio, e di quella connessa alle facoltà funzionali previste a legislazione vigente,
tenuto conto delle esigenze di funzionalità e di ottimizzazione delle risorse per il miglior funzionamento dei servizi.

La corretta definizione del gruppo amministrazione pubblica, con la relativa indicazione all'indirizzo e agli obiettivi degli organismi che ne fanno parte, l'adozione degli strumenti di
programmazione previste all'attività istituzionale dell'ente, il di cui il legislatore prevede la redazione e approvazione.

e la loro coerenza con quanto indicato nel DUP è in particolare che il piano triennale dei lavori pubblici preveda, unitamente all'elenco annuale, che venga redatto secondo lo schema
tipico di quello allegato 1.5 del nuovo codice.

Il programma espone interventi di investimento uguali o superiori a 150.000 euro.

Il programma risulta coerente anche con i progetti PNRR che sono stati inseriti nel programma per i quali non si applica il nuovo codice dei contratti pubblici.

Gli importi inclusi nello schema relativo ad interventi con onore a carico dell'Ento trovano riferimento sul bilancio di previsione 2025‐2027 e il crono programma è compatibile con le
previsioni dei pagamenti del titolo secondo indicato nel bilancio.

Il programma triennale, dopo la sua approvazione consigliara, dovrà essere pubblicato sul sito dell'Ente, nella sezione amministrazione trasparenta, e sul sito del Ministero delle
Infrastrutture e dei Trasporti, e dell'Osservatore dei contratti pubblici relativi ai lavori, servizi e fornitura.

Il programma espone acquisti di beni e servizi pari o superiori a Euro 140.000.

Il Collegio Presotto, che il piano del fabbisogno del personale costituisce un'apposita sezione del Piau, ha constatato che nella sezione strategica del DUP è stata determinata la
programmazione delle risorse finanziarie per tutti gli organi del DUP da destinare a fabbisogni di personale, determinata sulla base della spesa per il personale in servizio.

No, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no,
no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no,
no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no,"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"no, Quindi pagina 39 e ancora abbiamo da vedere un bel po' di documentazione.

Il collegio, quindi preso atto che il fabbisogno del personale costituisce un'apposita lezione del Piau, tenendo conto dell'esigenza di funzionalità e di ottimizzazione delle risorse per il
miglior funzionamento dei servizi, la programmazione trimestrale del fabbisogno di personale per il periodo 2025‐2027 è stata oggetto a deliberazione dell'Aggiunta Municipale
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numero 573 del 12‐12‐2024 sulla base di questo ODR ha espresso il proprio parere.

Quindi, visti tutti gli articoli di legge e tenuto conto dello schema di bilancio di previsione del 2025‐2027 approvato dall'Aggiunta Comunale con deliberazione numero 463 del 6
dicembre 2024, tenuto conto che il documento unico di programmazione del 2025‐2027 contiene nel suo complesso elementi richiesti al principio contabile applicato numero 4.1 e le
previsioni in esso contenute risultano attendibili con il bilancio di previsione del 2025‐2026 in corso di approvazione.

Visti i pareri favorevoli di regolatà tecnica e contabile espressi agli articoli 49,1‐153 del decreto legislativo 267 del 2000, ritenuto che il documento unico di programmazione del
2025‐2027 contiene nel suo complesso gli elementi richiesti al principio contabile applicati Numero 4.1.

Le previsioni in esso contenute risultano attendibili e congrue con il bilancio di previsioni del 2025‐2027 in corso di approvazione e esprime parere favorevole sulla coerenza del
documento unico di programmazione con le linee programmatiche di mandato e sull'attendibilità e congruità delle previsioni in esso contenute."

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Presidente diamo atto a verbale che alle ore 12.25 entra"

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"il consigliere Giancarlo Bonomo.

A questo punto, terminata la lettura dell'atto deliberativo, io propongo alla Commissione di metterla ai voti.

Quindi se"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"nessuno chiede di intervenire."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Grazie Presidente.

Mettiamo in votazione il parere sul DUP Milazzo Eleonora Pugliese Leonardo? Favorevole.

Favorevole.

Alagna Walter? Favorevole.

Favorevole.

Buonomo Giancarlo? Astenuto.

Astenuto.

Ferrantelli Pellegrino momentaneamente in fuoristanza assente.

Fisci Nicola.

Astenuto.

Astenuto.

Gerardi Ivan assente.

Contraria.

Milazzo, Vito e assente ma delegato Cavasino che si astiene.

Vinci, Antonio, astenuto.

Quindi i presenti sono 10, 6 voti di astensione, 2 favorevoli e 1 astenuto.

La Commissione"

Alle ore 12:31, si unisce alla seduta Consigliere Nicola FICI.

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"non approva esprime parere non favorevole.

Grazie segretario, quindi confermo ciò che ha verbalizzato il segretario, quindi l'atto non passa per parere non favorevole dalla Commissione."

Alle ore 12:33, si unisce alla seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Ha chiesto di parlare il consigliere Bonomo, ne ha facoltà.

Diamo atto prima di dare la parola al consigliere Bonomo che alle 12.31 è entrato anche il consigliere Nicola Fici"

A questo punto, interviene Consigliere Giancarlo BONOMO:

"che ha preso parte peraltro alla precedente votazione.

Grazie Presidente, intervengo come dichiarazione di voto in quanto il mio voto è stato astenuto in quanto non ho presenziato ad alcuna Commissione bilancio quindi il mio non vuole
essere un voto contrario bensì un voto dove approfondirò in maniera autonoma il documento unico di programmazione per quanto concerne la Commissione"
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Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"bilancio e mi riserverò di votarlo in aula.

Grazie.

Grazie consigliere Bonomo.

Come già nella seduta precedente avevamo introdotto con un confronto col dirigente"

A questo punto, interviene Consigliere Giancarlo BONOMO:

"di ragioneria il bilancio di previsione 2025‐2027 quindi noi inizieremo a darne l'entura sia dei pareri che della scheda.

Gli ha spaccatura allora! Qual'è la notizia? Qual'è? Che tra di voi non c'era per adesso? La spaccatura! Spaccatura! In bommissione, via! Mi è venuta un libro di potermi esprimere!
Fanno venire in giugno il signor Cotomano, un pallucchio.

Allora,"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"la rete dell'organizzazione della proposta..."

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Allora colleghi consiglieri diamo lettura del parere da parte dei revisori sul bilancio di previsione.

Allora spengo il microfono"

Sul punto, prende la parola Consigliere Antonio VINCI che dichiara:

"e iniziamo con la lettura per evitare di verbalizzare.

Inseriamo a verbale che"

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"alle ore 12.40 esce il consigliere Antonio Vinci."

Alle ore 12:40, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 12:49, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Alle ore 12:49, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Allora diamo atto avverbale che alle ore 12.50 escono i consiglieri Pellegrino Ferrantelli"

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"e Elia Martinico.

Dato che comunque non sono state programmate altre sedute di commissione, alle ore 12.55 dichiariamo chiusa la seduta e aggiorniamo i lavori a giovedì"

Alle ore 12:55, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 12:55, lascia la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 12:55, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Alle ore 12:56, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

alle ore 12.00.

Una buona giornata a tutti.

La seduta termina alle 12:56.
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